

El STEP-IV pide retirar la Medalla de la UJI a Montero - Mediterráneo - 04/10/2016

El STEP-IV pide retirar la Medalla de la UJI a Montero

|| REDACCIÓN
|| CASTELLÓN

La sección sindical de STEPV-IV solicita la retirada de la Medalla de Oro de la UJI a Rafael Montero. «A raíz de las noticias aparecidas en prensa sobre posibles fraudes en subvenciones en cursos de formación de la Confederación de Empresarios de Castellón (CEC) –quien ejercía de secretario de la organización–, y ante el procesamiento de una de las personas distinguidas con la Medalla de la Universitat Jaume I, Rafael Montero, con fecha de 29 de julio del 2016, por el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción 1 de Nules», indica la organización.

El sindicato STEPV-IV apela a la resolución 36/IX de Les Corts, aprobada el 15 de octubre del 2015, que insta a retirar las menciones honoríficas donde figure el nombre de personas condenadas por corrupción, contra la hacienda pública y la Seguridad Social o por delitos contra la administración. La medalla se le dio el 25 de febrero del 2011. ≡